

# Neue Atemschutzgeräte - Interspiro

2024-02-28 18:00 von Bernhard Wagner

Wir haben im Februar unsere veralteten Atemschutzgeräte durch moderne Gerätschaften der Firma Interspiro ersetzt. Die neuen Geräte umfassen Masken, Flaschen, Lungenautomaten, Funktechnik und einen Prüfkoffer für technische Überprüfungen. Diese Anschaffung steigert durch ein Überdrucksystem erheblich die Sicherheit der Kameraden- & Innen. Zudem ermöglicht der neue Maskenfunk es jedem Atemschutzträger im Trupp, Funksprüche abzusetzen, was zuvor nur einer Person möglich war. Auch der Tragekomfort wurde verbessert, was sich bereits bei einem Brandeinsatz in Kumberg unter "heißen" Bedingungen zeigte. Die motivierte Atemschutzmannschaft hat die neuen Geräte schnell und gründlich erlernt. Nebenbei wird an einer verbesserten Einsatztaktik gearbeitet, um im Ernstfall noch sicherer, schneller und effizienter handeln zu können. Die FF St. Radegund freut sich weiter auf spannende Übungen mit den neuen Geräten. Möge es nur bei Übungen bleiben!

Bericht: OLM Markus König



